8 Piéces

170 m2

Réf. V2024ST
9900 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Maison a vendre (83240)
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Cette exceptionnelle propriété est nichée dans le quartier le plus prisé
de Cavalaire. Elle offre une vue a couper le souffle et un acces privé a la
mer.La propriété bénéficie d'un emplacement unique sans vis a vis au
calme a proximité du centre-ville et des plages.Récemment rénovée
avec des matériaux nobles, cette propriété a été pensée pour offrir des
vues magnifiques depuis toutes ses pieces.Elle s'étend sur une surface
totale d'environ 180 m2, harmonieusement intégrée sur un terrain de
plus de 5255 m2 sans vis-a-vis bordé d'arbres. L'aménagement

extérieur comprend un beau jardin avec ...

This exceptional property is nestled in the most sought-after neighborhood of
Cavalaire. It offers a breathtaking view and private access to the sea.The property
enjoys a unique, quiet location with no overlook, close to the city center and
beaches.Recently renovated with high-quality materials, this property was designed
to offer magnificent views from all its rooms. It spans a total area of
“??approximately 180 sg.m, harmoniously integrated on a plot of over 5255 sq.m
with no overlooking neighbors, bordered by trees. The outdoor area includes a
beautiful garden with a pool, a hammam, ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ
PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence
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